

Petugas Dishub Depok Bergelantungan di Mobil Pikap, Ternyata Sempat Dicaci Maki

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 10/01/2025



ORINEWS.id – Petugas Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Depok viral usai aksinya bergelantungan di kap depan mobil pikap tersebar di sosial media (sosmed).

Kejadian tersebut terjadi di Jalan Raya Bogor, tepatnya dekat Simpang Depok, Kecamatan Tapos, Kota Depok, Jawa Barat pada Selasa (71/1/2024).

Usai videonya tersebar di sosmed, petugas Dishub Kota Depok bernama Fadillah itu akhirnya buka suara.

Kata Fadillah, awalnya mobil pikap tersebut terlihat dari jauh berjalan tidak stabil dan oleng.

Karena kondisinya overload, mobil pikap yang melaju tersebut hendak diberhentikan. Namun, sopir mobil justru mengabaikan petugas.

“Jadi di-ubereats di lampu merah yang kedua ini saya stop, saya pinggirkan dengan mengucapkan selamat sore sampai dengan tiga kali,” kata Fadillah, Kamis (9/1/2025).

Baca juga: [Viral! Petugas Dinas Perhubungan Kota Depok Jawa Barat Bergelantungan di Mobil Pikap, Ini Ceritanya](#)

“Namun selamat sore saya diabaikan sama sopir dan setelah itu mobil juga agak ke pinggir, lalu mengambil zig-zag ke kiri ke kanan, tidak menghiraukan saya sebagai petugas,” sambungnya.

Akhirnya, Fadillah mengambil langkah tegas untuk memikirkan mobil pikap itu karena membahayakan pengguna jalan lainnya.

Bahkan, sopir mobil pikap sempat turun.

Namun, ia justru mencaci-maki petugas Dishub Kota Depok yang memberhentikannya.

“Lalu dia hanya mengucap hai a*jing minggir lu seperti itu, mengucapkan menyebut nama binatang yang kasar,” ujarnya.

Usai mencaci maki Fadillah, sopir pikap naik kembali ke kendaraannya dan langsung tancap gas.

Karena posisi Fadillah berada di depan, ia mengaku refleks naik di bagian depan kap mobil tersebut.

“Saya langsung refleks menaiki di depan mobil itu,” ujarnya.

“Dan memegang wiper yang ada di depan kaca sampai dengan kurang lebih 200 meter ke depan mendekat,” ujarnya.

Viral di Sosmed

Sebelumnya, Sosial media (sosmed) dihebohkan dengan aksi petugas Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Depok tersangkut di

kap mobil pickup L300.

Dari video yang diterima TribunnewsDepok.com, nampak petugas Dishub tersebut mengenakan seragam lengkap bergelantungan di kap mobil.

Naasnya, sopir mobil pickup terus tancap gas tidak memperdulikan keselamatan petugas Dishub.

Nampak, petugas Dishub tersebut berpegangan erat pada wiper atau alat pembersih kaca mobil.

Diketahui, kejadian tersebut terjadi di Jalan Raya Bogor, Simpangan Depok, Kecamatan Tapos, Kota Depok, Jawa Barat.

Peristiwa tersebut akhirnya viral di sosial media, usai diunggah akun Instagram @funfactbogor